

Dépaysement en appartement

sur une proposition de fOrum culture

Trois gaillards ont débarqué un vendredi de février avec quatre caisses de matériel. La table venait à peine d'être débarrassée du dîner, qu'ils nous demandaient s'ils pouvaient l'empoigner et la passer par la porte-fenêtre. Ils avaient apporté la leur avec eux.

Les trois magiciens de *La table des matières*, Julien, Jérôme et Cyrill, ont transfiguré notre appartement le

temps d'un week-end, avec un respect et un tact de gentlemen.

Ils ont planqué un orchestre dans le bureau, caché une surprise-party dans une chambre, fait miauler un chat improbable dans notre cuisine. Le temps d'un week-end, le séjour est devenu un univers onirique où une table aux pattes crochues prenait vie sous nos yeux. Avec un parterre hétéroclite d'amis, de voisins et d'inconnus, on s'est envolés sur les ailes du délire.

En accueillant une des trois pièces proposées par le fOrum culture, on avait l'envie de soutenir la création et de vivre de l'intérieur, chez nous, une pièce de théâtre.

Ça a été un voyage immobile, avec le plaisir de faire la connaissance de spectateurs, d'artistes.

Puis, le dimanche, les trois gars ont remis leur magie dans leurs caisses et on s'est dit au revoir. Le séjour avait retrouvé son ordre, son ordinaire.

Dans des moments de rêverie, on entend encore quelques notes de l'orchestre imaginaire.

